

Diagnóstico

del trastorno

depresivo y su

tratamiento

psico -

farmacológico

Iulio Moizeszowicz

Patricia Frieder

De no tratarse adecuadamente, los trastornos depresivos pueden conducir a discapacidades graves, muerte por suicidio, aumento de los costos del cuidado de la salud y a la desesperanza familiar. Las mujeres presentan el doble de riesgo que los hombres y constituyen la segunda causa en el ranking de mortalidad y discapacidad por enfermedades, a continuación de la enfermedad coronaria. Las proyecciones para el año 2020, señalan que la desplazará y llegará a ocupar el primer lugar.